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吴海良
13569399701

宋亚威
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帮办令

信号差

遇到难办事
您就说句话
晚报派记者
帮办就是啦

睢阳区的张先生：
归德路与南京路交叉口
东北角的宇鑫国际小区
内，手机信号非常差，
尤其是联通和电信，基
本上就没信号。

柘城县的邢先生：
柘城县黄山北路附近，
最近一段时间以来，自
来水水压非常低，二楼
常常没水。

发：鲁超令

水压低

广东省的陈先生：
2011 年 4 月，我在商丘
市南京路紫金华庭购买
了一套房屋，并进行了
装 修 。 去 年 冬 天 下 大
雪，大厅南阳台西面漏
水一个多月，导致顶部
长达一米的顶面脱落。
向开发商和物业管理部
门反映多次，一直不处
理。今年自六七月份开
始，每逢大雨，大厅北
面窗台以下全面渗水，
整扇墙面流水如帘，惨
不忍睹。

房屋漏

“我们家住二楼，从两年
前修高架桥开始，我们家的自
来水水流就变得非常细，洗衣
机时间设定的是半小时，但因
为水压低要两个小时才能洗
完！”8月 17日，家住凯旋路中
心广场附近中兴小区的徐女
士向《晚报帮办》求助称，最近
一年多来，家中的自来水压力
非常低，甚至有时在卫生间里
用水的时候，厨房里一点水都
流不出来，“除了水压低，自来
水里还常常有铁锈泥沙等杂

质，严重影响了生活！”
接到徐女士的求助后，当

日上午，记者采访了商丘市水
务集团客服中心主任杨振营，
在咨询过有关情况后，他表示
会将此事反映给徐女士家所
属的营管三所，再由营管三所
工作人员与徐女士约时间解
决问题，“经过与徐女士联系，
她并不知道邻居家水压是否
也偏低。但我们并没有接到
该小区其他用户关于水压低
的反映，有可能是她家的管道
存在问题”。

随后，记者联系了商丘市
水务集团营管三所经理王喜

良，他表示针对这种情况，会
有相关工作人员和徐女士约
时间到家中查看管道情况，再
根据具体情况解决居民生活
用水中的水压低、水质差的问
题。

8月 22日，记者再次联系
到徐女士，据她称：“水务集团
的工作人员在 8 月 15 日已经
和我联系过，要来查看家中管
道的情况，只是因为我工作时
间错不开，就没有让他们来人
检查我家中的管道。昨天上
午，我找了维修人员，他们已
经帮我清理好管道了。水流
细、水质差是因为我家管道很

长时间没有清理，里面积了泥
沙还有铁锈造成的。现在情
况已经得到改善。不过还是
非常感谢水务集团的工作人
员和《晚报帮办》。”

商丘市水务集团客服中
心主任杨振营提示广大用水
用户，在发现家中自来水水质
差、水压低时，要先问问附近
邻居家有没有这种情况，如果
是自家的问题，就要查看一下
管道是否因长时间没有清理
而导致泥沙堵塞或者管道存
在暗漏等问题。

晚报首席记者 鲁超
实习生 张瑜

乘爱心人士的“便车”，

豫残联盟将轮椅送到田女士家

问题出在自己家，清理管道后水压已正常
本报讯 梁园区的徐女士 8月 17日求助称，“我家住凯旋路的中兴小区，小区里经常出现水压低的现象，影响居民生活，希望相

关部门解决一下这个问题。”

记者报告

张先生驾照上的名字已经得到更改

本报讯 家住虞城的黄先
生 8 月 11 日求助称，“我 2011
年在虞城考的驾照，当时我的
户口还在夏邑。2012年时，我
把户口迁到了虞城。我的名
字原来有 3个字，后来改成了

两个字。虽然户籍迁移了，并
且更改了名字，但身份证号没
有变，我就想到交警部门把驾
驶证上的名字更改成和身份
证上的一致……”黄先生说，
因为自己办理过户口迁移，在

更改驾驶证上的名字时，虞城
交警部门让他回夏邑改，而夏
邑交警部门则认为应该到虞
城交警部门进行更改，“跑来
跑去，我也不知道到底该去哪
里更改了！”

8月 11日上午，记者就此
采访了商丘市交警支队驾管
大队大队长王成才。据他介
绍，变更驾驶证上的名字需要
派出所开一份证明，证明两个
名字是同一个人。

8月 11日，虞城的张先生
因想将驾照上的名字变更成
和身份证上的名字一致而向
《晚报帮办》求助。当日记者

采访到商丘市交警支队驾管
大队大队长王成才，王成才
对变更驾驶证的问题做了回
答。

随后记者联系到张先生，
告诉他需要一张派出所的身
份证明，来证明两个名字是同

一个人。开过证明后，张先生
可以拿着证明、身份证及复印
件到商丘火车南站的市行政
中心业务大厅交警窗口办理
驾照变更业务。

8月 22 日，记者再次联系
了张先生，据他介绍已经到

派出所开了身份证明，前几
天在市行政中心业务大厅交
警窗口办理了变更驾照的业
务，现在这件事情已经解决好
了。

晚报首席记者 鲁超
实习生 张瑜

本报讯 8月 17日，家住睢阳区
路河镇大史楼村的田女士求助说，
她因患有小儿麻痹症，不到 1岁的
时候双腿就残疾了。虽然五六年
前得到了残联捐赠给的一台轮椅，
但现在也坏了，希望能得到一台新
轮椅。

“以前没有轮椅时，我可以跪
着走路，但因为去年接连出现了两
次静脉血栓后，就不能这么走了，
只能依靠轮椅才能行动……”田女
士说，家里有一台轮椅，是五六年
前残联捐赠给自己的，“用了好多
年了，现在光出毛病，希望能有好

心人给送一台新的！”
田女士求助说，自己不但身有

残疾，而且家庭情况十分贫困。一
台轮椅，对于这个家庭来说，也是
昂贵的物品。

对于田女士家的经济情况，睢
阳区路河镇大史楼村委会还提供
了贫困证明，希望能有相关部门给
她提供一台新轮椅。

得知田女士的情况后，豫残联
盟商丘分部负责人李钦民联系到
记者，说是可以向豫残联盟总部申
请一台轮椅，送到睢阳区路河镇大
史楼村的田女士家中。

8月 19日下午，豫残联盟商丘
分部的李钦民、侯志国、侯龚玉乘
坐着爱心人士的车辆，前往睢阳区
路河镇大史楼村，将郑州豫残联盟
总部送的一台崭新轮椅交到了田
女士的手中。

“谢谢记者帮忙，有了新轮椅
我自己的行动就方便多了，也能减
少家人负担了。”看到豫残联盟为
自己送来了新轮椅，田女士十分高
兴，不住地向众人表达着感谢之
情。

在田女士家中，一行人看到她
的家境十分贫寒，低矮的平房很残
破，就连地面也只是简单地用砖块
铺成。

田女士的身体情况，更加不容
乐观。因为双腿残疾和近年来的
疾病，她甚至无法用双手转动轮
椅。只能用一条腿，蹬着地面，使

轮椅倒着行走。
由于使用多年，田女士的旧轮

椅显得非常破旧，多处油漆都已经
磨掉。得到新轮椅后，她自行移动
起来就显得方便多了。

“这次来给田女士送轮椅，还
要感谢两位不愿意说出名字的志
愿者，是他们开着车帮我们将轮椅
送到乡下的！”豫残联盟商丘分部
负责人李钦民说，捐赠给田女士的
轮椅是豫残联盟送出的第 186 台
轮椅，因为豫残联盟商丘分部的成
员大都是残疾人，运送轮椅也就成
了一件难事，“好在两位热心人在
《京九晚报》上看到了我们要给田
女士送轮椅的消息，就主动开车帮
我们送轮椅下乡！”

李钦民说，希望能有更多热心
人加入到豫残联盟的志愿者中，为
残疾人提供一些帮助。如果晚报
读者愿意加入其中，可以搜索微信
群“豫残联盟志愿者服务群”。

据悉，公益团体“豫残联盟”的

发起人是郑州市的袁海军，他本是一名成功的生意人，却
在 2011年 7月遭遇歹徒抢劫，被刀刺伤胸椎造成高位截
瘫。之后，他坐着轮椅走访全省，去看其他残疾人的生
活。回到郑州，袁海军建立了一个河南残疾人成员联盟
群，并注册微博“豫残联盟”，利用网络组织传播公益活
动。袁海军自己拿钱购买了第一批轮椅，送给他在走访
途中遇到的残疾人，迄今已为全省 100多名贫困残疾人
送去轮椅，并发起“周周帮扶”活动，组织残疾志愿者开展
自助和互助。

文/图 晚报首席记者 鲁超 实习生 张瑜

再报告

田女士坐上新轮椅

再报告


